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１号様式                    記録者   主事 髙橋秀彰  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 平成３１年３月１１日（月） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後３時 

出 席 者 委員長     鈴木 宏通 

副委員長   山岸 三男 

委員      吉田 眞悦 

委員      吉田 二郎 

委員      佐野 善弘 

委員      櫻井 功紀 

委員      千葉 一男 

 

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 髙橋秀彰 

 

協 議 事 項 ・意見書の提出について 

そ の 他  

閉 会 午後３時１４分 
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２号様式  協議の経過  

鈴木宏通委員長 

 

それでは、大変皆さんお疲れのところ第 20 回になりますが総務、産
業、建設常任委員会を開きたいと思います。座らせて……進めていきま

す。 
本委員会全員出席でございますので成立いたしております。 
今回皆様にお諮りしたいのは、前回意見書の取り扱いについて県、そ

して国へ出すということで２つの意見書を作成した経緯がありまして、

この作成した翌日ですかね、新聞報道により県で、今県議会で行ってお

りましたが、９月の定例会までに条例を制定するというような新聞報道

がありましたので、皆様にもいろいろ個人的に言ったところもあります

けど、常任委員会で作成しました県へ出す意見書に関しまして皆様にこ

の取り扱いについてお諮りをするものでございます。 
一応国のほうへはこのまま出すという方向で変わらずでよろしいで

しょうか。（「はい」の声あり） 
続きまして県のほうですが、一応皆様にいろいろお諮りした県の意見

書に関しまして、実際条例を制定していただくことを目的とした意見書

ということで策定した経過がありますので、このことにつきまして皆さ

んから御意見を賜りながら今回３月会議に出す出さないを含め、県のほ

うへ上げないも含め、審議してまいりたいと思います。 
９月に作ってくるんだから、条例の制定を早く求める意見書は下ろし

たほうがいいのかなというところもあるんですが、いかがでしょうか。

下ろしてよろしいですかって聞いたほうがいいですか。 
山岸三男副委員長 これ、我々がここで審議した次の日の新聞に確かに県では条例を制定

するという記事は載ったんだけど、私たちは３月議会で議会を通して議

長へ出すわけでしょう。だったらば、県では条例を制定するって言った

ものの、地方自治体からこういう要望が出てるんだっていうことで、要

するに県で制定することに対して後ろから後押しするというかさ、こう

いう要望が来ているんだということも制定するのに少しは力強い押し

上げにつながるんでないかと思うんで、別に出したって構わないと思う

んですね。むしろ出したほうがいいんでないかと思うんです。ちょっと

遅きの感はあるけどもね。俺はそう思いますね。 
櫻井功紀委員 私もね、せっかく作ったんだから。ない頭を……して作ったんだから。

出さいん、いいから。出して構わないと思うよ。せっかく作ったんだか

ら。 
佐野善弘委員 私も出したほうがいいと思います。 
吉田二郎委員 我が議会の常任委員会としてアクションを起こしたという一つのさ

…… 
鈴木宏通委員長  ちょっと休憩してください。 
 休憩 午後３時 ４分 

再開 午前３時 ９分 
鈴木宏通委員長 それでは再開をいたします。 
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今県のほうの条例に対する意見書ですけれども、皆さんの御意見をま

とめますと提出をするという方向で確認をいたします。よろしいでしょ

うか。（「はい」の声あり） 
では、県と国へ意見を提出するということになりまして、皆さんに改

めて御署名をいただきますのでよろしくお願いを申し上げます。 
あともう１点だけ、今回意見書ではないんですが、３月会議が終わり

次第新たな町有地の未利用地の活用について皆さんとテーマをこれか

ら行っていくわけですが、その第１回目のスケジュールだけを確認させ

ていただきたいと思いまして、もしよければ３月の 29 ということも事
務局と話はしたんですが、何かありましたらば……、３月 29 日の午前
中９時半。一応この日には……（「最終日だべっちゃ」の声あり）一応

そうなんですが……（「違うよ」の声あり） 
吉田眞悦委員 ああ、ごめんなさい。最終日っていうのは退職者……、最終日なんだ

っちゃ。 
千葉一男委員 できたら私も 29日はちょっと……あるからなあ。 
吉田二郎委員 午前中か。 
鈴木宏通委員長 午前中。 
山岸三男副委員長 おらいの局長もこの日で…… 
鈴木宏通委員長 終わり、終わり。 
吉田眞悦委員 28日第１分科会やるんでしょ、午後から。 
鈴木宏通委員長 グループホームの内覧会があるので。 
山岸三男副委員長 わ・は・わの内覧会、10時から。28日午後からは。 
鈴木宏通委員長 午後から第１分科会が。 
山岸三男副委員長 ああ、第１分科会が入っているのね。んでだめだな。 
鈴木宏通委員長 だからもしよければ 29かなとは思ってたんです。それで本当は 28日

の午前中にするかと思っていたけど、このとおりわ・は・わがあるんで。 
吉田眞悦委員 今後の取り組みについてでしょ。 
鈴木宏通委員長 スケジュール。どういうことをしていきますかという取り組みをある

程度考えていって、あと９月…… 
吉田眞悦委員 分科会の早いときにできないのか。 
鈴木宏通委員長 いがすか。それでもいいですよ。 
吉田眞悦委員 これから分科会に入って、その中の早い日なり、予備日があれば予備

日の日。 
鈴木宏通委員長 予備日は……あんだっけかや、今度。 
髙橋秀彰主事 今回はないですね。 
吉田眞悦委員 ないのか。 
鈴木宏通委員長 なかったよな。では早い日、そのときに合わせてそのときに。たぶん

二、三十分もかかる…… 
吉田眞悦委員 そんなにかかんないべや。 
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千葉一男委員 だったら 28日でいい。 
鈴木宏通委員長 違くて、今吉田さんが言ったとおり分科会審議中の早い審議が終了次

第、そのときにこういうスケジュールでいいですかという確認と皆さん

の意見を求めようかなと思っていました。次のスケジュールを決める。

４月なり、そこにいくかと思います。それくらいを３月中にしようかな

と思っていました。 
分科会中、日程がわかり次第…… 

吉田眞悦委員 だから、明日分科会の日程がわかるでしょう。そうするとだいたい目

星がつくんでないの、この日あたり大丈夫でないかということの。 
鈴木宏通委員長 では日程調整を見て、この日ぐらいかなというところに設定させてい

ただいてよろしいですか。（「はい」の声あり） 
佐野善弘委員 日にちとかは今のところ大丈夫なんですか。 
髙橋秀彰主事 おおむねいつもどおりの日程にはなります。 
吉田眞悦委員 だから極端な話、３時半、４時ころに終わるような日にちに設定して

おけば、分科会終了後にやると。 
鈴木宏通委員長 では、あしたの分科会審査の日程が決まるときに、最後に……。 
山岸三男副委員長 わかりました。あしたのね。 
鈴木宏通委員長 では、分科会審査の日程が決まり次第、皆様にこの日というのを見て

いただきながら進めたいと思います。 
では、そういうことにいたします。本日終了させていただいてよろし

いでしょうか。（「はい」の声あり） 
副委員長お願いします。 

山岸三男副委員長 大変御苦労さまでした。まだ今度は分科会が続きますので、皆様風邪

などひかないように十分体に留意してください。 
きょうは大変御苦労さまでした。終わります。 

 閉会 
 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成３１年３月１１日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


